

L'association [COTRAITEL](http://www.cotraitel.com) (siège à Bordeaux/33), éditrice du site Internet de mise en relation entre acheteurs et sous-traitants industriels, reçoit le soutien de la CCI France et de la Compagnie des Dirigeants et Acheteurs de France (CDAF). En effet, ces deux organismes ont signé une convention de partenariat visant à développer l'usage du répertoire numérique des entreprises de sous-traitance par les donneurs d'ordre publics et privés. Les actions déclinées à partir de cette convention permettront d'améliorer la présentation de l'offre régionale de sous-traitance et de prestation des entreprises industrielles, à favoriser les achats et la sous-traitance de proximité, et donc du « Made in France », au bénéfice du développement des territoires. www.cotraitel.com